

BMW nimmt Motorradproduktion in Brasilien auf

BMW hat in Manaus in Brasilien eine rund 10 000 Quadratmeter große Motorradfabrik in Betrieb genommen. Es ist die erste komplette Fertigung außerhalb Deutschlands. Zuvor hatte das Unternehmen Fahrzeuge aus vormontierten Bauteilen im Land zusammengebaut. In Manaus arbeitet BMW nun mit über 45 lokalen Zulieferfirmen zusammen.

Erstes komplett in Brasilien gebaute BMW-Motorrad ist die F 700 GS. 800er- und 1000er-Modelle sowie die R 1200 GS sollen noch im Laufe des Jahres folgen. Später wird auch die gerade erst vorgestellte G 310 R dazukommen. Die Jahreskapazität ist vorerst auf insgesamt 10 000 Einheiten ausgelegt. Die Zahl der Beschäftigten liegt zum Produktionsstart bei rund 175. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW-Motorradproduktion im brasilianischen Werk Manaus.

Foto: BMW



BMW-Motorradwerk im brasilianischen Manaus.

Foto: BMW